

Die endgültige Entscheidung, den Weihnachtsmarkt Eitorf für das erste Adventswochenende 2020 festzusetzen, wird – wegen dem bevorstehenden Ende der Sitzungsperiode und den Unwägbarkeiten der Corona-Pandemie – auf die Verwaltung übertragen.

Sofern es der Verwaltung gelingt, mit überschaubarem finanziellen Mehraufwand, ein tragfähiges, rechtskonformes Hygiene- und Infektionsschutzkonzept für den Weihnachtsmarkt zu erstellen, favorisiert der AKSMK die Durchführung auf dem westlichen Teil des P+R-Parkplatzes am Bahnhof, unter den in der Vorlage näher beschriebenen Rahmenbedingungen.